

ABSTRAK

Aulia Putri Damayanti, (1950310054), Analisis Tingkat Pemahaman Dan Kesadaran Pegawai Negeri Sipil Dalam Membayar Zakat Profesi (Studi Kasus Pegawai Negeri Sipil di Desa Hadipolo). Skripsi : Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institusi Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis seberapa jauh pemahaman dan kesadaran pegawai negeri sipil dalam membayar zakat profesi. Dan faktor apa saja yang menjadi penghambat seseorang dalam membayar zakat profesi. Yang menjadi masalah pegawai negeri sipil masih belum membayar zakat adalah kurangnya pemahaman/pengetahuan tentang zakat profesi itu sendiri.

Metode penelitian ini menggunakan metode Kualitatif yang bersifat deskriptif. Studi penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*). Dalam pengumpulan data peneliti menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Metode wawancara dan dokumentasi digunakan untuk menggali data tentang tingkat pemahaman dan kesadaran pegawai negeri sipil dalam membayar zakat profesi. Sedangkan observasi digunakan untuk memperoleh data tentang tingkat pemahaman dan kesadaran dalam membayar zakat profesi yang telah dilakukan dengan kondisi lapangan. Adapun sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Sedangkan teknik analisis data lewat reduksi data, penyajian, dan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menemukan jika : 1) Pemahaman pegawai negeri sipil di desa hadipolo masih kurang maksimal, ada yang sudah memiliki kesadaran dan ada pula yang belum memiliki kesadaran dalam membayar zakat profesi. 2) Kesadaran pegawai negeri sipil dalam membayar zakat profesi disebabkan oleh beberapa diantaranya : keimanan, kurangnya pemahaman tentang zakat profesi, gaya hidup dan tingkat kepedulian social. 3) Faktor yang paling dominan adalah kurangnya pemahaman tentang zakat profesi dan kurangnya kesadaran dalam membayar zakat profesi itu sendiri. Dalam membayar zakat, individu-individu dipengaruhi oleh faktor psikologis dari diri manusia yakni kesadaran diri dalam membayar zakat profesi.

Kata Kunci : pemahaman, kesadaran, zakat profesi